

市辺だより

第10号

令和5年1月

市辺コミュニティセンター発行

TEL22-0203

IP050-8034-0203

明けましておめでとうございます
本年もどうぞよろしくお願ひします



令和5年 元日
市辺コミュニティセンター
職員一同

映画会開催のお知らせ

毎年恒例の映画会を開催いたします。上映作品は下記の通りです。
ご家族・お友達お誘いあわせの上ご来館ください。お待ちしております。



1回目 1月18日(水)「ザ・マジックアワー」主演 佐藤浩市



あらすじ

港町・守加護を牛耳るギャングのボス・天塩の愛人に手を出してしまった備後は、命を助けてもらう代わりに伝説の殺し屋・デラ富樫を連れてくることを命ぜられる。追い込まれた備後は三流役者の村田を雇い映画撮影だと思い込ませ殺し屋を演じさせるが…

2回目 2月15日(水)「武士の一分」主演 木村拓哉



あらすじ

東北・海坂藩の下級武士、三村新之丞は剣術の腕を認められながらも藩主の毒味役に甘んじていた。そんなある日、新之丞はいつも通りに昼食の毒身をしたところ、赤貝の毒にあたり、失明してしまう…

時間：両日とも 午前9時30分～

場所：市辺コミュニティセンター ホール

※上映題目は諸般の事情により変更になる場合がございます。

※会場は常時換気(窓の開放)の状態で行います。

席によっては寒暖差がありますので、脱ぎ着のしやすい服装でお越しください。

※入室前にはマスクの着用・手指の消毒・検温にご協力お願いします。

ご長寿ふれあいサロン開催しました

12月1日、80才以上の参加者45名をお迎えして開催しました。

開演の挨拶の後、真鑑家文好さん作詞による江州音頭「聖徳太子ゆかりの十一社寺音頭」から始まり、今回が初披露となりました市辺

バージョン『市辺歴史と万葉ロマン音頭』を歌い上げていただきました。歌詞の中には蒲生野



(船岡山)で交わされた相聞歌にまつわる物語をはじめ、地域に残る歴史や名所が沢山登場し、参加の皆さんも市辺を誇らしく感じられたのではないでしょうか。当日は、まち協広報部が後世に残していくようにと映像収録されました。春にはDVD作品として皆様に視聴していただけます。楽しみにしていてくださいね。



イチナリエ点灯式



今年もびわこ学院大学ボランティア広報サークル12名がイチナリエに協力いただきました。若さ溢れるアイデアとチームワークで着々と飾りつけを進めてくださいました。午後5時からの点灯式には50名を超える方が来られ、甘酒で体を温めた後、サークルリーダーのカウントダウンで点灯！会場からは拍手と歓声が上がっていました。ご協力いただきました方々ありがとうございました。



甘酒と灯りで
心身ともにホカホカです



点灯期間 1月末まで(予定) 毎日午後5時~9時

★★★夜の市辺コミセンは光につつまれています。
ご家族ご近所皆様でお誘いあわせの上お楽しみください★★★

第2回男性料理勉強会参加者募集

簡単華やか 彩りおはぎ作り

おはぎは家庭でも簡単に作れる和菓子ですが、
今回は彩り豊かな“映える”おはぎを教わります！

《日 時》令和5年2月21日(火)

9時30分~11時30分

《場 所》市辺コミュニティセンター ホール

《参加費》300円 《定 員》15名

《持ち物》マスク・エプロン・三角巾・清潔なタオル

☆密を避ける為、ホールで開催します。

☆周囲を消毒し、ゴム手袋・マスク着用で行います。

☆試食はせずお持ち帰りいただきます。



参加希望の方は下にあります申込用紙をコミセン窓口にお持ちください。

申し込み締め切り令和5年2月7日(火)

男性料理勉強会申込書

※ キリトリ

住所

自治会名

名前

電話番号

領収書

様

金 300円

参加費として領収しました

令和 年 月 日

市辺コミュニティセンター館長

まちづくり懇談会が開催されました

地域の課題解決に向けて、市民と行政が意見交換を行い、「住みよいまちづくりを推進すること」を目的としたまちづくり懇談会が12月21日開催されました。

市辺地区からは、まち協代表と各町自治会長合わせて16名、市からは市長・副市長・行政幹部15名が出席され、大きく3つのテーマについて話し合われました。傍聴席では3名の市議会議員や地区住民がメモを取りながら真剣にきいておられました。(テーマは自治会長にお尋ね下さい)



開催中の会場の様子



小椋市長

最後に市長からは、仮称黒丸スマートインターの設置は総合運動公園を中心とした文化スポーツ・学研ゾーンの潜在的な利用需要と共に「東近江市の発展を目的とするものです。市辺地区の協力は欠かせないものです」と熱く語ってくださいました。

大掃除ありがとうございました

12月11日、自治会連合会・各種団体・まち協・利用サークルの皆さんのご協力でコミセン全館の大掃除をしていただきました。

大変冷え込みの厳しい中ではありましたが、館内外共に隅々まできれいにしていただきありがとうございました。



ホール清掃の様子



和室清掃の様子

寄せ植え作り開催しました

毎年恒例の寄せ植え作りには20名の方が参加いただきました。

今年は『長く楽しめる寄せ植え』をテーマに、各々の玄関を華やかに彩るお花を植えておられました。

季節が変わっても植え替えを楽しんだりして、永く可愛がってあげてくださいね。



寄せ植え中の様子



寄せ植え中の様子

いちのべいきいき塾開催しました



何を貼ろうか
迷っちゃう?

『オリジナルカレンダー作り』をしました。家族や友達との写真を貼ったり、好きなキャラクターを切り抜いたりと、大切なものを詰め込んだ宝箱のようなカレンダーが出来上りました。

ご参加いただきありがとうございました。



みんな揃って記念撮影

ふれあい学級開催しました

第6回は公開講座として開催し、ストレス解消しながらフレイル予防になるそんな体操を教わりました。片手で新聞紙をくしゃくしゃ纏めたり、ゴムバンドでストレッチをしたり、楽しんでいる間に脳トレと体操ができ、心身ともに解されたようでした。



片手で新聞紙を纏める
簡単だけど難しかった…

次回のお知らせ 1月20日(金)午後1時30分～3時

『ケンちゃんの交通安全教室＆新春お楽しみbingo大会！
腹話術人形のケンちゃんが楽しく賑やかに交通安全について教えてくれます。後半は新春恒例のbingo大会です。

西小2年生・あかね幼稚園児が来館されました

11月29日、八日市西小2年生が地域の施設の学習で来館されました。



館長の話を静かに
聞いている児童達

事前学習で出てきた質問を職員が回答する形で進み、子ども達は大変礼儀正しく一生懸命学んでおられました。

12月9日には、あかね幼稚園児さんが手作りのクリスマス飾りを届けてくれました。



クリスマスは過ぎましたが、しばらくコミセンのホールに飾らせていただきます。

社会福祉協議会からのお知らせ



次回のよってみてカフェこぼしは

1月19日（木）午後1時30分～開催です



皆さんお気軽にご参加ください！



いちのベキッズからのお知らせ



今後の予定

1月13日（金）写真立て作り

2月10日（金）楽しく遊ぼう

未就園児の親子が対象です。

皆さんご参加ください。

(変更等ありましたら公式LINEで
お知らせいたします)

いちのベキッズは**事前申し込み制**です。
参加の方は右にありますQRコードから
公式LINE登録をして申し込んでください。



《時間》10:00～11:30

《場所》市辺コミュニティセンター

《問合せ》市辺コミュニティセンター

TEL 0748-22-0203

IP 050-8034-0203